

19 septembre



Seigneur Jésus, depuis dix ans que je parle de votre Eglise à cet auditoire, c'est au fond toujours de Vous que j'ai parlé. Mais enfin, aujourd'hui, plus directement j'arrive à Vous-même, à cette divine Figure qui est chaque jour l'objet de ma contemplation, à vos Pieds sacrés que j'ai baisés tant de fois, à vos Mains aimables qui m'ont si souvent béni, à votre Chef couronné de gloire et d'épines, à cette Vie dont j'ai respiré le parfum dès ma naissance. Ô Père, ô Maître, ô Ami, ô Jésus ! Secondez-moi plus que jamais, puisque étant plus proche de Vous, il convient qu'on s'en aperçoive et que je tire de ma bouche des paroles qui se sentent de cet admirable Voisinage. Amen.

P. Henri-Dominique Lacordaire